
澤井市長の活動アルバム（１２月分） 

 

 

「第 66回国民体育大会ソフトボール競技会優勝報告」（12月 29日） 

 

 堺女子高等学校に通う巽麗菜さんが、

10月に山口県で行われた「第 66回国民体

育大会ソフトボール競技会」に出場し、

その優勝報告に来られました。 

 巽さんは、強豪チームがひしめく中、

日頃のきびしい練習の成果を存分に発揮

し、優勝を勝ち取ることができましたと

話してくれました。  

 これからもその力を十分に発揮して、

更に上を目指し、活躍されることを期待

いたします。 

 

 

 

 

「第 33回松原市 PTA親善卓球大会」（12月 25日） 

 

 今年も、PTAの方々による「親善卓球大

会」が開催され、挨拶をさせていただき

ました。 

 今回は、開催日が約 1ヶ月ずれ込み、

クリスマスに行われることとなりました

が、多くのチームが参加されており、こ

れも日頃のつながりや密接な連携が図ら

れていることの証と強く感じました。 

 皆さんには、日頃の練習の成果を存分

に発揮していただき、大いに楽しみなが

ら、 PTA同士の交流を一層深めていただきたいと思います。 

 

 



「キャンドルナイト 2011」（12月 23日） 

 

 エコーズによります「キャンドルナイ

ト 2011」にお招きいただき、挨拶をさせ

ていただきました。 

 会場となった市民プラザには、東日本

大震災による被災地の一日も早い復興を

願い、500個余りのキャンドルがならべら

れ、幻想的な暗闇の中に自然の炎による

「絆」の一文字が浮かびあがりました。 

 エコーズの皆さんには、人と人との支

えあいや地域のふれあいといった「絆」

を大切にした活動をこれからも期待いたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

「大塚高等学校男子バレーボール部全国大会への出場報告」（12月 19日） 

 

 大塚高等学校の男子バレーボール部が

「春の高校バレー第 64回全日本バレーボ

ール高等学校選手権大会」への出場報告

のため、来庁してくれました。 

 この大会が引退試合となる 3年生をは

じめ、選手の皆さんに、日本一を目指し

て大会に臨んで下さいと激励し、「がん

ばる市民応援金」を手渡しました。 

 

 

 

 



松原市緑花協会の年末懇親会（12月 16日） 

 

 本年も「松原市緑花協会の年末懇親会」

にお招きをいただきました。 

 緑花協会の皆さんには日頃より、本市

のまちづくり、とりわけ花と緑のまちづ

くりにご支援、ご協力いただいておりま

す。 

 先月開催いたしました「まつばらマル

シェ」にも、出店していただき、非常に

盛況でございました。 

 これからも、緑花協会の皆さんには、

花と緑に恵まれた豊かなまちの実現のため、まちづくりへお力添えを賜りますようお願い

いたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

「第 29回環境美化・リサイクル社会推進ポスターコンクール」（12月 14日） 

 

 松原第三中学校 3年生の三原寛代さん、矢追麻佑子さん、2年生の竹谷千春さん、松原中

学校 3年生の糸賀敦子さんが、大阪府リサイクル社会推進会議の実施した「第 29回環境美

化・リサイクル社会推進ポスターコンクール」に入賞したことの報告に来てくれました。 

 作品を見せていただきましたが、絵はもちろんのこと、それぞれの標語にもセンスがキ

ラリと光っていました。 

 これからも、自分の感性を大切にし、色々な作品を描き続けて下さいと激励いたしまし

た。 

 

 

 

 



「星の光幼稚園のおゆうぎかい」（12月 9日） 

 

 議会中ではありましたが、お昼の休憩

時間を利用し、星の光幼稚園の「おゆう

ぎかい」を見学させていただきました。 

 舞台の上の園児たちは、家族も含めた

観客の前で、一生懸命に練習の成果を発

表していました。 

 未来を担う子どもたちが夢を描き、そ

れを膨らませることのできる笑顔あふれ

るまちづくりに、努めてまいりたいと思

います。 

 

 

 

 

 

「第 26回日本観光研究学会全国大会シンポジウム」（12月 3日） 

 

 「第 26回日本観光研究学会全国大会シ

ンポジウム」にお招きいただき、開催地

の市長として挨拶をいたしました。 

 会場となった阪南大学に、多くの方々

が参加され、全国大会が開催されること

は大変光栄なことであり、とてもうれし

く思います。 

 東日本大震災の発生後、東北地方は風

評被害により観光客が激減し、業界を直

撃いたしました。「震災復興と観光力 ネ

ットワーク」をテーマに、震災による影響を分析し、観光力による被災地の復興支援につ

なげていただきたいと思います。 

 

 

 

 

 



「スポーツ三団体合同懇親会」（12月 2日） 

 

 本市のスポーツ 3団体（体育協会、ス

ポーツ振興競技会、スポーツ推進委員協

議会）による「合同懇親会」に参加させ

ていただきました。 

 日頃より社会教育の振興、とりわけ「ス

ポーツのまち まつばら」の取り組みへの

多大なるご協力、ご支援に対し、心より

感謝申し上げました。 

 本市としましても、「三宅東公園」を

はじめとするスポーツの出来る施設の整

備やスポーツ等の分野において、活躍している人たちに「がんばる市民応援金」により激

励するなど、今後より一層のスポーツ施策の充実を図ってまいりたいと考えております。 

 

 

 

「歳末警戒隊発隊式」（12月 1日） 

 

 松原警察署による「歳末警戒隊発隊式」

に出席し、署員の方々に激励の挨拶をさ

せていただきました。 

 日頃より、松原市の安心・安全、市民

の平和な暮らしのため、地域の警戒への

ご尽力に対して、改めて感謝を申し上げ

ました。 

 歳末における事件・事故の防止に向け

て、見守り隊や青パト隊などの地域の防

犯活動と連携し、市民の皆さんが安心し

て新年を迎えられるようお願いいたしました。 

 

 

 

 

 

 


